

ABSTRAK

Agung Darma Putra, BP 1010812020. Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas Padang. Judul Skripsi: Alasan Anak Dibawah Umur Memakai Kendaraan Bermotor (Studi: Pelajar SMP di Kecamatan Pauh Kota Padang) Pembimbing I Dr. Maihasni, M.Si. dan Pembimbing II Aziwanti, SH, M.Hum. Jumlah halaman skripsi adalah 66 halaman.

Penelitian ini berusaha untuk menjelaskan alasan-alasan yang melatarbelakangi anak dibawah umur memakai kendaraan bermotor. Pada dasarnya anak dibawah umur belum layak untuk memakai kendaraan bermotor karena bertentangan dengan PUU No. 22 Tahun 2009 Tentang lalu lintas dan angkutan jalan Pasal 81 (2) yaitu persyaratan minimal usia untuk dapat memiliki surat izin mengemudi adalah 17 tahun. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan alasan anak dibawah umur memakai kendaraan bermotor

Teori dalam penelitian ini yang digunakan adalah Teori Fenomenologi. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Pengumpulan data digunakan teknik wawancara mendalam dan observasi. Dalam pengumpulan informan dengan menggunakan *purposive sampling* (secara sengaja). Unit analisis nya adalah individu yakni pelajar SMP di Kecamatan Pauh Kota Padang. Analisis data menggunakan metode deskriptif yakni data yang diperoleh dilapangan disusun secara sistematis dan disajikan secara deskriptif, sehingga dapat memberikan gambaran yang lebih tajam tentang fenomena yang terjadi dan akhirnya dapat memberi kesimpulan

Dari hasil penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa alasan yang menyebabkan anak dibawah umur memakai kendaraan bermotor dari dalam diri mereka yang berarti yang berasal dari luar diri mereka yang berarti motivasi yang timbul melalui pengalaman masa lalu individu sebagai anggota masyarakat dimana anak memakai kendaraan bermotor karena mereka sering terlambat ke sekolah, mereka ingin mandiri, jarak antara tempat tinggal dan sekolah jauh, lebih efisien waktu dan biaya serta kesibukan orangtua. Alasan-alasan lain adalah motivasi yang tumbuh dan timbul karena melihat adanya nilai nilai tertentu terhadap sebuah tindakan, dimana anak dibawah umur memakai kendaraan bermotor karena menunjang aktivitas sekolah, pengaruh teman, sekolah tidak melarang siswa untuk memakai kendaraan bermotor ke sekolah dan tidak pernah di razia polisi lalu lintas